



DOCNURSE

DONACIONES EN ESPECIES

¿Qué es y cómo funciona
DocNurse Donaciones?



¿Qué es DocNurse Donaciones?

DocNurse Donaciones es una plataforma web certificada en la cual puedes hacer tus donativos en especies, ya sea para diferentes instituciones de ayuda social o para personas particulares. DocNurse Donaciones esta asociado actual y únicamente bajo el dominio docnursecr.com, un sitio web e-commerce.

¿Cómo Funciona DocNurse?

1

Lo primero que debes hacer es elegir a cuál institución deseas dirigir tu apoyo. En DocNurse Donaciones, te brindamos la posibilidad de seleccionar entre diversos perfiles y causas a las cuales brindar tu ayuda solidaria.

Puedes optar por instituciones de renombre como la prestigiosa Cruz Roja Costarricense, Hogares de Ancianos comprometidos con el bienestar de nuestros adultos mayores o bien orfanatos que brindan un hogar a los más pequeños, así como personas particulares en alguna condición genuina y comprobada de vulnerabilidad.

2

Seguidamente, tómate un momento para explorar y seleccionar el artículo que deseas enviar para donar a la institución elegida. En DocNurse Donaciones, te ofrecemos una amplia gama de productos los cuales están destinados a mejorar la calidad de vida de las personas que más lo necesitan. Cada donativo que realices tiene el propósito de brindar esperanza y alivio a los demás.

Dentro de nuestra plataforma encontrarás una variedad de opciones para elegir. Puedes optar por productos destinados a salvar la vida de las personas en un escenario de emergencia, como serían los desfibriladores, botiquines de primeros auxilios y resucitadores de oxígeno; igualmente productos dirigidos a mejorar la condición de vida de los pacientes, como por ejemplo sillas de ruedas y camas hospitalarias; entre muchos otros más artículos a elegir.

3

Una vez que hayas decidido qué tipo de donación deseas realizar, te facilitamos un proceso sencillo y seguro para completar tu aporte. A través de nuestro sistema de donaciones en línea, podrás llenar un formulario de pago con tus datos personales y seleccionar el método de pago que mejor se adapte a tus preferencias.

Queremos asegurarte que tu donativo llegará a destino de manera transparente y eficiente, y que tu contribución será utilizada de forma responsable y efectiva.



Recuerda algo muy importante: tu donativo puede ser deducible de impuestos fiscales. Si deseas aprovechar este beneficio, simplemente marca la casilla correspondiente durante el proceso de donación.

Al marcar la casilla indicada durante el proceso, estarás indicando tu interés en aprovechar las ventajas fiscales disponibles. Esto significa que podrás solicitar una deducción en tus impuestos de acuerdo con las leyes y regulaciones vigentes.

En DocNurse Donaciones, nos esforzamos por brindarte transparencia y apoyo en todo el proceso de donación, incluyendo la asistencia en la documentación necesaria para cumplir con los requisitos fiscales y así aplicar para la deducción de los impuestos.



Una vez completado tu pedido DocNurse Donaciones se encargará de todas las tareas restantes. Nos encargaremos del envío, del seguimiento y la confirmación de la entrega de tu donativo.

Así mismo queremos que puedas compartir y celebrar el impacto que has generado. Por eso, colocaremos fotografías del momento en que tu donativo es entregado a la institución beneficiaria.

¡Únete a nosotros en la noble tarea de ayudar a los demás a través de tu donativo en DocNurse Donaciones!



Comprar Para
Salvar Vidas